



実践の二学期が始まりました。

8月19日(水)から2学期が始まりました。夏休み期間中、大きな事故や事件に遭ったという報告は学校にありませんでした。生徒のみなさんと再び会えたことをうれしく思います。始業式では学校生活の話が北田先生から、保健安全の話が丸山先生からありました。私は3つの期待することを話しました。

1つめは「さらに授業に集中し学力をつけてほしい。」

2つめは「さらにさわやかないさつに満ちた学校にしよう。」

3つめは「さらに自分の人権と相手の人権を大切にしよう。」

その後、学年集会、学活と続きましたが、私は3年生のところで話を聞いていました。1学期終業式の時は被災地支援のため佐敷中に行っていた学年主任の廣島先生が次のような話をされました。抜粋します。

久しぶりにみなと会いました。1学期、みなさんはとても頑張っていました。先生方の指導に対してしっかり動いてくれました。今から、みなさんに期待する3つの話をします。



1つめは「自分で考えて行動して欲しい」と思います。例えば今回の新型コロナウイルス対策についても家にいなければいけないのか？外に出てもいいのか？しっかり情報を集めて自分で判断する必要があります。その準備を始めてもらいたいと思います。先生たちは今まで同様にみなさんに指導しますが、みなさんも自分で考えて行動してください。

2つめは、進路のことです。体験入学などが

中止になり不安になっていると思います。高校からも8月開催予定が9月に変更になった連絡もきています。新しい情報は紹介しますので、進路の掲示板は常に確認してください。しかし、みなさんも行きたいと思う学校については自分で調べて欲しいと思います。そして友達とも先生とも進路についての話はしっかりしてください。すでに、今日も何人かの人は体験入学を行っています。それはもちろん事前に情報を集めて対応できたからです。しかし、何をしていいか分からない人もいると思います。だからこそ先生たちに相談してください。みなさんがどんなことを感じ、考えているのかは話さないと伝わりません。例えば“先生、○○高校の体験入学はあるんですか？”と聞いてくれると先生たちは動けます。進路のことについて1人で悩まないようにして欲しいと思います。

3つめは、3年生(リーダー)としての行動を後輩に示して欲しいと思います。例えば、体育大会、先生たちはしようと思っているんですけど、みなさんはどう思いますか？先生の気持ちを言えば、ぜひやりたい。なぜかというと3年生の活躍する場が一番多いからです。体育大会というと走るだけではありません。応援団、ダンス、団画、いろんな面で3年生が頑張らなければなりません。逆に言うといろんなことができるものが体育大会です。もちろん、新型コロナ対策をしっかりとらなければならないので、制約もありますし、新型コロナにならないかという不安もあるかもしれません。そういう意味でしたくないなと思っている人もいると思います。それでも先生はやる価値があると思っています。3年生最後の体育大会、やって良かったと思う体育大会を先生はつくりたいと思います。今の話を聞いてやってみようかなと思っている人もいるかもしれないし、あまり気持ちが変わらなかった人もいるかもしれません、全員で気持ちを1つにして成功させましょう。しっかりみんなで練習して、3年生のかっこいい姿を見せられたらいいなと思います。リーダーはみなさんです。

今までの話をまとめると、

1つめは自分で考えて行動できるようになって欲しい。

2つめは進路をしっかり考えて相談して欲しい。そして夢の実現につなげて欲しい。

3つめは体育大会などの行事を3年生が学校のリーダーとして頑張って欲しい。後輩にかっこいい姿を見せて欲しい。

ということです。共に頑張っていきましょう。

実践の2学期です。生徒会スローガン

「熱結～南阿蘇中生の情熱が奏ぐるハーモニー～」を実践する2学期です。始業式の日から給食が始まりましたし、授業も始まりました。今後のみなさんの活躍が楽しみです。



(8月19日 給食)



(8月20日 授業)